

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

École en morceaux : à quand un vrai plan pour l'école publique ?

Avec la crise économique, sociale et sanitaire que traverse notre société,
Après 4 ans d'une politique gouvernementale qui visiblement ne place pas l'Éducation au centre des priorités du pays,
L'École publique est en morceaux.

Épuisement, exaspération, colère chez les parents d'élèves se font ressentir.

La FCPE 31 s'associe donc à la mobilisation avec les syndicats de l'Éducation nationale du jeudi 13 janvier 2022 pour défendre l'École.

Agissons ensemble pour obtenir les moyens nécessaires permettant d'assurer le fonctionnement de l'Éducation nationale !

En revendiquant :

- Une véritable gestion des ressources humaines au niveau de l'Éducation nationale face à la pénurie des remplacements. *Il faut élargir le vivier de remplaçant·es pour pallier les absences et cela par le recrutement de professionnels formés via les listes complémentaires.*
- La mise en place d'équipements de protection dans les classes (*capteurs CO2, purificateurs d'air, recours aux tiers-lieux, etc.*) ;
- Des campagnes de test organisées au sein des établissements avec des professionnels dédiés pour assurer la sécurité des élèves, de leurs familles et des personnels ;
- Plus de moyens pour une mise en œuvre effective de la continuité pédagogique.

La crise sanitaire ne fait que mettre en lumière les manques existants.

Le « quoiqu'il en coûte » doit avoir comme priorité l'Éducation.

La FCPE de la Haute-Garonne appelle donc tous les parents d'élèves à soutenir, se mobiliser et à rejoindre si possible la manifestation unitaire du jeudi 13 janvier 2022 (Départ à 14h de la place Arnaud Bernard à Toulouse (Métro Ligne B - Compans-Caffarelli).

